

すずらん会だより 74号



令和2年11月発行



ふれあい独自の初めてのバザール

11/3(火)福祉の森会館となりの虹色ファームでふれあい主催の「虹色ファーム de バザール」が150人参加の中開催されました。通所生の手話歌に始まり、CHFKの歌と楽器演奏がありました。販売部門では通所生、家族会役員、各ボランティアによります、ソフトクリーム、飲み物、バザー、かまどカレー、鉢物、野菜、天ぷら、ふかし芋、手作り小物が販売されました。コロナが終息しない中、音楽を聞くことができ、心が癒やされました。多くの方の寄付に感謝するとともに、皆様のご健康をお祈りもうしあげます。



楽しかったバザールのひととき

当日はお天気が心配でしたが晴れてあたたかい日になりました。コロナ禍なので体温を計ったり消毒したりと気をつかいますが沢山の人がきてくれてホッとしました。歌や演奏、手話歌もありで楽しい一日になりました。カレーの方もご飯を追加で炊くなどしましたが、皆さんとても美味しいと言ってきて、私も食べてみてそう思いました。早い時期から、ファームの手入れ、片付け、準備など皆さん大変だったと思います。今回のバザールについては、今年は行事がほとんど中止になっていたの、短い時間ですが皆さん来てくれてカレーを食べて、音楽を聞いたり、おしゃべりしたりしてひとときを過ごせたことは本当に良かったと思いました。



楽しみ見つけた

小学校6年で発病した躁うつ病の娘(36歳)が結婚して5年、子供を生み、1年半がたちます。頑張っでやってほしいと思いながら、ひと月のうち半分、3時間の手伝いを保育園に入るまでの1年半支え続けました。平行して認知症の父の介護を6年。症状が進み家で見てあげることが困難になり、9月から施設にお世話になっています。

父、子供、孫、気がつく私と私が60歳になっていました。何か、自分も楽しみたいと書いてありました。このままではいけないと思い、以前からやりたかったピアノを習い始めました。音符も読めない初心者ですが、スマホの大人のピアノ倶楽部の動画で毎日練習しています。全てを忘れる楽しいひとときです。今度はすずらん会のハンドベルも始めようと思います。今からわくわくしています。皆さんも、一緒にいかがですか？



定例会のお知らせ

2020年12月9日(水)
健康の駅 (別紙にて)

役員会報告

10月度	・運営及び会員状況／各係の報告／定例会の準備／事業経過の確認、情報交換
11月度	・運営及び会員状況／各係の報告／今期事業計画の確認／情報交換

問い合わせ／連絡先：茨城県古河市新久田271-1福祉の森会館（特定非営利活動法人ふれあい内）
☎/fax0280-48-5878 e-mail info@fureai-net.org